

ALMODOVAR DEL PINAR

El delegado de la Junta, Angel Valiente, inauguró la nueva biblioteca

Una infraestructura para la integración y la convivencia

El 95,71 por ciento de la población de la provincia de Cuenca tiene acceso a los servicios bibliotecarios bien sea a través de bibliotecas, salas de lectura o bibliobús.

Así, de los 238 municipios conguenses, un total de 178 cuentan con algún tipo de servicio bibliotecario gracias a la existencia de 83 bibliotecas, 9 salas de lectura pública, 14 bibliotecas con colaborador y 26 rutas de bibliobús que atienden a 68 localidades. Además, la Consejería de Cultura y la Diputación de Cuenca firmarán un convenio de colaboración para la puesta en marcha de otro bibliobús.

Pese a ello, el objetivo del Gobierno autonómico es que el cien por cien de los ciudadanos tenga acceso a los servicios bibliotecarios. De ahí que a lo largo de este año se unirán a la Red de Bibliotecas Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha las bibliotecas de Casas de Fernando Alonso, Enguñados y Vara del Rey.

El delegado de la Junta en Cuenca, Ángel Valiente, que inauguró la nueva biblioteca de Almodóvar del Pinar, que ha cambiado su ubicación, destacó que "estas instalaciones cumplen una función social muy importante, ya que sirven de pun-



Foto: Isabel González
Numerosos vecinos de la localidad se dieron cita en el acto de inauguración de las nuevas instalaciones de la Biblioteca municipal.

to de encuentro para la integración y la convivencia de todos los vecinos".

En el transcurso del acto, y acompañado por la alcaldesa de la localidad, Beatriz Mora, invitó a todos los asistentes a "aprovechar este nuevo recurso, ya que abrir un libro supone entablar un diálogo con los grandes autores, y éste es un privilegio que otros no tuvieron antes".

Además, se mostró especialmente satisfecho de que en los municipios más pequeños se apueste de forma decidida por la lectura, al tiempo que alabó el papel que juegan los bibliotecarios como verdaderos agentes dinamizadores.

Biblioteca municipal "María Moliner"

Con la denominación de Biblioteca municipal "María Moliner", el Ayuntamiento de Almodóvar del Pinar rinde su particular homenaje a la que fue una lexicógrafa sin parangón. Además representa, sin duda, todo un estilo de ser mujer en el siglo XX y pertenece al grupo de las pioneras universitarias que ejercen, además, una profesión.

Este acto de inauguración contó también con la presencia del delegado provincial de Cultura, Sixto Pozo; de la diputada de Cultura, Anunciación Martínez; y del diputado regional, Francisco López, entre otros.

ALIAGUILLA

Trabajo y Empleo invierte más de 235.000 euros en un Taller de Empleo

La delegada provincial de Trabajo y Empleo, Elena Carrasco, ha clausurado el Taller de Empleo "Restauración y Adecuación del Área del Castillo" que se ha desarrollado en la localidad de Aliaguilla y en la que han participado 12 personas, siendo diez de ellas mujeres, en las especialidades de mampostería y restauración de áreas degradadas.

Las actividades prácticas de los alumnos y alumnas participantes se han centrado en la restauración y adecuación del entorno del área del Castillo, del que actualmente sólo queda el

emplazamiento, con actuaciones de jardinería forestal y construcción.

La Consejería de Trabajo y Empleo, a través del Servicio Público de Empleo (SEPECAM) ha aportado una subvención de 235.465 euros a este programa de formación y empleo.

Una cantidad que, en palabras de la delegada provincial, "es una magnífica inversión porque se inicia con ella un camino que proporciona, en un alto porcentaje de casos, una salida profesional para estos jóvenes que han abandonado por razones muy diversas sus estudios y

pueden, aprendiendo un oficio, labrarse un futuro profesional".

Además, Carrasco manifestó que el desarrollo de este Taller de Empleo también ha permitido recuperar una zona "que forma parte del patrimonio de esta localidad, y cuyo uso ahora redundará en el beneficio del conjunto de la población".

El taller de empleo que de Aliaguilla forma parte de los 70 talleres de este tipo que se han aprobado a lo largo de 2007 en Castilla-La Mancha, y para los que el Gobierno regional ha realizado una inversión de 17 millones de euros.

POZOAMARGO

Los vecinos disfrutan de una nueva piscina municipal

El delegado de la Junta en Cuenca, Ángel Valiente, subrayó el esfuerzo que se hace en Castilla-La Mancha para la mejora y ampliación de instalaciones deportivas, "de tal forma que el deporte forme parte y mejore la calidad de vida de los ciudadanos".

Valiente, que inauguró la nueva piscina municipal de Pozoamargo, hizo hincapié en la importancia que el Ejecutivo concede a la práctica deportiva que, al tiempo que contribuye a crear hábitos de vida saludables, favorece la integración y adaptación social.

"Estamos trabajando para que los ciudadanos de la provincia de Cuenca, independientemente de que vivan en

pueblos de mayor o menor población, cuenten con instalaciones deportivas adecuadas a sus necesidades", aseveró.

El delegado de la Junta recorrió las instalaciones de esta nueva piscina municipal junto con la alcaldesa de la localidad, Belén Montoya, y la diputada provincial de Cultura, Anunciación Martínez. Un recurso que ha supuesto una inversión de 257.320 euros sufragada por el Plan de Instalaciones Deportivas, del Gobierno de Castilla-La Mancha y la Diputación de Cuenca.

Las nuevas instalaciones cuentan con un vaso de 20x10 metros, además de una zona de vestuarios, áreas verdes, espacios de sombra.

PALOMARES DEL CAMPO

Mañas inaugura la nueva vivienda para mayores



Ofrecer a las personas mayores de Palomares del Campo un recurso moderno y adaptado donde poder residir dentro de su misma localidad, evitando así los problemas de soledad o la falta de adecuación del hogar habitual, es el objetivo de la nueva vivienda para mayores que inauguró el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y la alcaldesa del municipio, María Ángela Rodríguez.

Este nuevo recurso dispone de diez plazas para acoger a personas mayores con pequeñas dependencias, siendo actualmente ocho los usuarios que ya se encuentran atendidos por personal auxiliar, con

el fin de ofrecerles los mejores cuidados y comodidad posibles.

Esta nueva vivienda de mayores se encuentra en un edificio de una sola planta, que garantiza la accesibilidad de todos los usuarios, disponiendo además de seis dormitorios individuales y dos dobles, con sus respectivos cuartos de baño, así como salón, comedor, cocina y zonas comunes.

En la construcción del edificio y el equipamiento de este recurso residencial se han invertido más de 352.000 euros, que han sido aportados en mayor parte por la Consejería de Bienestar Social.